

APPELL AN GEMEINDEN

Im Advent keine Weihnachtslieder

Katholikenausschuss-Vorsitzende Hannelore Bartscherer appelliert in einem Brief an alle Pfarrer und Pfarrgemeinderäte, bei den Adventskonzerten in den Kölner Kirchen auf das Spielen und Singen von Weihnachtsliedern zu verzichten. „In einer Zeit, in der unaufhörlich ab Ende November Weihnachtslieder zu hören sind, wäre es schön, wenn wir in unseren Kirchen die Unterscheidung wachhielten, dass der Advent die Zeit auf Weihnachten hin ist – und noch nicht Weihnachten selbst“, schreibt Bartscherer. (*map*)